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Thème Questions - remarques
Réponse

de la municipalité

Animations
Essayer de diminuer le nombre de manifestations estivales de la pointe Saint Mathieu 

car elles entrainent des désagréments pour certains habitants en variant les lieux de ces 

manifestations. 

Saint Mathieu est un site touristique et pour les associations, 

organiser à Saint Mathieu est un plus et contribue à la 

renommée du site. Plougonvelin est une commune 

touristique, et les manifestations fleurissent l'été. Nous 

veillerons à ce que les règles de bruit soient respectées à 

Saint Mathieu comme partout ailleurs.  
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J'apprécie que près de chez moi il n'y ait pas d'éclairage public. Je me sens plus en 

sécurité car peu de monde se promène dans le noir, je peux profiter du ciel étoilé, et il 

me semble que l'obscurité de la nuit est favorable à la biodiversité. Ne pas ajouter 

d'éclairage public SVP.

Merci

Depuis le mois d'août, le lampadaire situé face à l'épicerie du Trez-Hir est remplacé par 3 

barrières. Pas d'éclairage le soir, des barrières qui peuvent se (ou être) renverser, un 

chantier permanent...

Le lampadaire est en cours d'installation. Nous regrettons 

néanmoins les délais importants de livraison de ce matériel.
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 Où en est la suggestion, déjà proposée à des élus, de mettre en place une butte arborée, 

pour éviter que le sable parte de la plage du Trez-Hir vers la place du marché, pour 

abriter du vent, pour éviter le recul de la végétation et pour favoriser la biodiversité ?

Il n'a jamais été envisagé de faire une butte arborée au Trez 

hir. Des rondins seront installés près de l'aire de jeux sous la 

rampe de l'OT afin de sécuriser l'aire de jeux et  limiter les 

départs de sable

Pourrait-on, dans un intérêt de salubrité publique, installer un ou plusieurs conteneurs  

spécifiques pour déchets hospitaliers à la décheterie de Plougonvelin (ils existaient il y a 

2 ans), pour que ce type de déchets, en particulier ceux des personnes soignées à 

domicile, ne soit pas mélangé aux ordures ménagères.

Nous transmettons cette demande vers la CCPI qui a la 

compétence des déchets.

Installer des parcs à vélos aux entrées du parc de Keruzas.

Il est prévu l'installation de rateliers à vélos près des 

bâtiments et lieux publics cela sera fait progressivement en 

2012/2013

Sur le route de la Corniche, juste en face du stop de la rue du coteau, il y a un petit 

délaissé de jardin où ont été plantés 3 arbustres en remplacement de cyprès abattus il y 

a un an. Des ordures jonchent cet espace et il faudrait le nettoyer car les ordures 

attirent les ordures et on l'a vu cette semaine car une nouvelle poubelle a été balancée à 

cet endroit et ramassée certainement par des voisins incommodés. Urgent.

C'est un délaissé qui est du domaine privé dont la propreté 

est de la responsabilité du propriétaire

C'est une voie départementale qui est limitée à 60 km/h et il 
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Installer un ralentisseur avant le virage de Saint Mathieu, dans le sens Plougonvelin-Le 

Conquet.

C'est une voie départementale qui est limitée à 60 km/h et il 

y a une pente de plus de 6% à cet endroit il n'est pas 

possible de mettre un ralentisseur.  Un plan d'aménagement 

avec un rond point à l'entrée de Saint Mathieu est en cours 

d'étude par le Syndicat Mixte.  

Rue Saint Matthieu, côté impair, environ en face du docteur Le Guen, faire en sorte que 

les voitures stationnées n'empêchent pas l'utilisation des trottoirs par  les poussettes, 

fauteuils roulants et piétons.

Le problème sera étudié pour un aménagement futur dans 

le cadre de la loi handicap

Sur la route qui va du giratoire du Lannou vers la chapelle Saint Jean (sans indication de 

direction), les voitures roulent à trop grande vitesse.

Le problème vient d'être traité une limitation à 70 km/h est 

installée avant le carrefour de la rue de saint jean à Pen ar 

Prat jusqu'à la limite de la commune vers le conquet.

Penser à rapprocher suffisamment l'un de l'autre les coussins berlinois car sinon les 

voitures passent entre les 2 et ne ralentissent pas assez (ex : rue St Mathieu)

Ce problème est traité et l'écart  a été reduit selon les 

normes en vigueur.

le chemin qui termine l'allée des mésanges est complètement défoncé, ce qui rend 

difficile le passage des poussttes, vélos d'enfants,... C'est un chemin relativement 

emprunté.

Nous prenons en compte cette demande,  ce chemin a été 

complètement refait depuis 3 ans et se trouve encore une 

fois en mauvais état. Nous recherchons une  technique plus 

appropriée. 

Installer un banc le long du sentier côtier entre le sémaphore et le monument aux 

morts, après le virage quand on se dirige vers Le Conquet, avec vue sur la mer, pour que 

les personnes à mobilité réduite puissent se reposer. 

Les services techniques prennent en compte cette demande 

et un banc sera installé lors d'une intervention dans ce 

secteur. 

Une grand-mère d'une petite fille de 2-3 ans me dit regretter qu'il n'y ait pas de 

structure de jeu adaptée pour les plus petits, l'ancienne ayant été remplacée par une 

autre structure pour les plus grands. Il ne s'agit pas de remettre en question cette 

nouvelle structure qui a son intérêt pour une tranche d'âge, mais d'avoir un 

aménagement d'ensemble permettant de répondre à l'ensemble des besoins (cf nouvel 

aménagement à Milizac (en face de la salle omnisports ou ailleurs). C'est une demande 

qui revient souvent et c'est donc sans doute un vrai sujet qui touche toutes les 

générations : enfants, jeunes parents, grands parents.. Si des jeux pour plus petits sont 

prévus, à quelle échéance le sont-ils ?

Une nouvelle structure est prévue pour les + petits pour le 

printemps. L'installation dépendra  des délais 

d'approvisionnement.
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